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６月10日(水)の6校時に、今年度の生徒総会が行われました。例年ならば、生徒会役員が作っ

た議案を基に各学級で質問を出して、体育館に全校生徒が集まり協議するところですが、今年はコ

ロナウイルス対策ということで、それぞれの学級で、学級委員が司会（議長）をしながら話合いを

進めました。議案の説明は、各学級の専門委員が行い、質問や意見を出し合い、採決を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校が臨時休業ということで、５月は中止させていただいた学校支援地域本部事業ですが、学校
が再開したことで、今月から再開することにしました。６月１１日(木)の朝７時４５分から、地域
ボランティアの方、生徒会役員、教員に加えて、倉敷警察署から少年課やサポートセンターの方も
参加してくださり、総勢３０名近いあいさつ運動になりました。 
 終了後は引き続き花植えボランティアが行われ、プランターに花の苗を植えたり、校門脇の雑草
を取ったりと、環境美化活動にもご協力いただきました。来月もよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

青少年を育てる会役員会 
 コロナウイルス対策のため、今年度は総会を行わず 
役員会のみを行いました。臨時休業の影響や、学校行 
事の中止などを心配してくださるご意見がありました。 
              休業中の生徒の様子に 
             ついては、公園などに集 
             まって迷惑をかけること 
             はなかったと教えてくだ 
             さいました。 
              今年度も地域で生徒た 
             ちを温かく見守ってくだ 
             ることに感謝です。 
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生活委員会あいさつ運動 
生活委員会は、毎週水曜日にあいさつ

運動を行っています。各学級２名の委員が

全員集まると４６人になり、たすきをかけて

校門に並ぶ様子は壮観です。 

中には赤いたすきがあって、「ハイタッ
チ」と書かれています。今は手を合わせる
ことは避けたいところですが、声をかけら
れて控えめにタッチしている姿は微笑まし
かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


